
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2019 年 7 月 9 日   例会 第 2 回 / 通算 第 1329 回 

- 1 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 WELCOME   副会長 佐々木俊英 

藤川 俊一 様 千歳ロータリークラブ  会長 

浅利美恵子 様     〃        幹事 

 

 会長あいさつ   会長 髙木昌人 

改めましてこんにちは。本

年度第 2 回目の例会、

お集まりいただきましてあ

りがとうございます。 

今日は、我々のスポンサ

ークラブであります千歳セ

ントラルロータリークラブよ

り、藤川俊一会長と浅利美恵子幹事にお越し頂きまし

た。ご承知の通り当クラブは来年 2020 年の 11 月 19

日に創立 30 周年を迎えます。つまりその 30 年前の

1990 年の 11 月 19 日が創立記念日ですが、その設

立前の準備が千歳ロータリークラブさんのご指導の下進

められており、その前年の 1989 年の村上年度の時に

「新クラブ設立アンケート」が行われたそうです。つまりちょ

うど今から30年間の今頃から、我々のクラブの呼吸が始

まったというコトです。そのアンケートで、千歳ロータリークラ

ブの会員の皆様から賛成多数の結果が得られなければ

このクラブもなかったわけです。改めて感謝を申し上げま

す。 

さて皆さんのお手元に「ロータリーマークの変換」という資

料をお配りしました。前回は「ロータリーはなぜ 7 月からな

のか」についてお話しましたが、今回はロータリーマークに

ついてです。 

詳しくは後ほど読んで頂いての通りですが、面白いなと思

ったのは、度々会員からの指摘を受けてキチンとそれに対

応していることです。11４年続いているロータリークラブで

すが、脈々と受け継がれてきたモノと、その時代に沿って

変換してきたモノがあるからこそ現代にも残っているのかと

思います。 

本日の例会は委員会活動についてです。過去の慣例に

捉われない現代に沿った新しい活動に期待しております。

宜しくお願いします。 

 

 ビジターご挨拶   

千歳ロータリークラブ 会長 藤川俊一 様 

ご紹介にありました千歳ロータリークラブ第 52 代目の会

長を仰せつかっております藤川と申します。改めまして宜

しくお願い致します。髙木会長から千歳セントラルロータ

リークラブさんが来年 30 周年という事で大変嬉しい限り

ですし、私共としては協力を惜しまないという気持ちでお

ります。明後日 11 日が千歳ロータリークラブ第 1 回例

会でございまして、自分のクラブより前にセントラルロータリ

ークラブさんに参加いたしまして大変緊張しております。

日頃より大変千歳セントラルロータリークラブさんにはいろ

いろな活動でご協力をいただいておりますし、また最近で

すとクリスマスのサンタ事業なども協同でさせていただいて

おりまして、改めまして有難うございます。私も一年間、

例会出席状況（2019 年 7 月 9 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 26 名 

欠席者数（内：無断欠席）  17（0）名 

出席率 60.47 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  2 名 

2 出席者数総計  28 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 7 月 2 日） 

確定出席率（MU 含む） 79.07 ％ 

 

 

 

 

 

発行 千歳セントラルロータリークラブ   会長 髙木昌人 / 副会長 佐々木俊英 / 幹事 大下和志 / 会報委員会 委員長 小松義徳 

〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp   URL.http://www.ccrc.jp   Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2019 年 7 月 9 日   例会 第 2 回 / 通算 第 1329 回 

- 2 - 

あまり褒められた会員ではなかったのですが、先輩諸氏

の指導を仰ぎながら会長の任を務めて参りたいと思って

います。最後に、16 年ぶりに当クラブより佐藤パストガバ

ナー以降輩出できていなかったのですが、福田武男ガバ

ナーを今年度輩出いたしました。10 月 4-5 日、ANA ク

ラウンプラザホテル千歳で地区大会を開催します。これも

千歳セントラルロータリークラブさんの多大な協力をいただ

いて今、進めているところでございます。可能でありました

ら全員登録でお願い致します。今後とも宜しくお願い致

します。 

 

 幹事報告  幹事 大下和志 

 7 月 4 日、5 日 新年度挨拶各所（9 ヶ所）を訪問

して参りました。 

 前年度空港募金箱の日本円 20 万円を千歳市奨

学基金に寄付いたしました。 

 千歳ロータリークラブ創立 50 周年記念誌「50 年の

あゆみ」 

 新年度役員就任の挨拶状 

○ 長泉ロータリークラブ 

○ 北広島ロータリークラブ 

○ 長沼ロータリークラブ 

 千歳国際交流協会より情報紙エール 6 月号 

 地区学友委員会「学友会 News Letter」 

 千歳市民憲章推進協議会「シンボルマーク」募集の

ご案内 

 北栄小学校スクールバンド通信「マーチ」 

 メーキャップについて 

細則検討委員会で検討していただいた上で変更す

るかしないか決定します。取りあえず現状通りやらせ

ていただきたいという事を理事会で確認しました。但し

年度途中で変更になった場合に対応できる様に皆

様からのメーキャップカードは今年一年間預からせて

頂きますのでメーキャップカードは事務局へお届け下さ

い。 

 先回もご案内しました「ちとせ川ビール祭り」チケットが

残っておりますので本日回らせて頂きます。宜しくお願

い致します。 

 

 各委員会報告・連絡   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

今回も当クラブの皆さんが

活躍されて地域情報誌に

掲載されております。7月4

日千歳民報、私が会長を

務めるちとせ安全なまちづく

り協議会主催「第 4 回ちと

せ歓楽街夏祭り」を前に歓

楽街全域にわたって清掃を行いました。7 月 5 日、ちゃ

んとに当クラブ新役員の紹介で髙木会長、佐々木副会

長、大下幹事の名前が掲載されています。7 月 6 日千

歳民報、当クラブが千歳市奨学基金に 20 万円を寄付

し、髙木会長、佐々木副会長、大下幹事、菅原直前

会長 4 名が訪問しています。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 臼田 暢 

記事掲載の皆様、ゴルフコンペのご案内などご協力頂き

ました。ご協力有難うございました(^^)/ 

髙木昌人会員、臼田暢会員、白木松敏会員、菅原

百合子会員、佐々木俊英会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「クラブ協議会/各担当委員会の活動

方針他」 

担当/理事会(進行担当：幹事 大下和志)  

各委員長から活動方針を発表して頂きます。 

 

 活動方針発表  

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

今年度の活動計画を進

めるに当たり私し委員長

の白木松敏は次のような

目標で進めてまいります。 

1. ロータリー活動などを

地域の方々に広く知っ

て頂く為「ロータリーの

友」を活用し市内の施設の待ち合い所（フロアー）の

雑誌コーナーに配布して頂く事を周知徹底致します。 

本日のニコニコ BOX 合計額 8,000 円 

今年度 累計額 30,000 円 
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2. 私達ロータリアンの義務でもあります「ロータリーの友」

などを再度、認識をしていただきロータリーの友からの

知識を身に付けて頂く事を進めてまいります。 

3. 毎月毎に発行される「ロータリーの友」などに掲載され

ている記事で我がクラブそしてロータリアンとして必要

な関連記事をその都度、発表させて頂きます。 

4. 我がクラブの会員自らの地域活動や地域との結び付

きなどの情報を収集し即時に例会等で発表し会員

同士が相互に理解を深めていただき、前年度同様の

「地域情報誌の掲載一覧」を作成し再度、認識して

いただき活発な雰囲気でクラブ活動が出来るよう進

めてまいります。 

 

SAA 委員長 山口康弘 

本年度 SAA 委員会として、円滑な例会の運営を活動

とし、以下の点に注意し

ながら行いたいと思いま

す。 

1. 例会場の設営のチェッ

ク機能の強化 

2. 円滑な進行を行うため

に幹事・各委員会・事

務局との情報共有と連携 

3. ゲスト･ビジターへの心配り 

4. 例会時間の厳粛化 

5. 委員会の連携の充実 

各委員会が心を込めて設えた例会を、品位を保ちつつ

も楽しい雰囲気で進行出来るように、委員会一丸となっ

て邁進してまいります。 

 

出席、ニコニコ箱委員会 委員長 臼田 暢 

副委員長 齊藤妙子会員、委員 池渕勝彦会員の 3

名で活動致します。 

 出席委員会 

1. 各例会の受付、席順は

従来通りくじ引きにて決

定 

2. 出席率の向上の為に、

低出席率会員へは個

別対応、メーキャップの

奨励 

3. 出欠のメール、連絡は例会前日迄を厳守 

4. 出席率 80％以上を目標にし、毎例会で出席率を

発表します 

 ニコニコ箱委員会 

1. 年間目標額の達成を推進 

2. 潤沢でない予算の中でクラブ運営をする為、会員皆

様の協力が必要となりますのでご理解をお願いします 

3. 例会毎集計し、累計額を発表します 

以上、委員会の職務を遂行することを委員全員で協力

し活動してまいります。 

 

親睦活動委員会 委員長 高野 悠 

今年度の親睦活動は移動例会、クリスマス例会、新年

交礼会、合同例会を含めご家族の方々にも楽しんで頂

ける例会運営など会員

間の親睦を深める機会や

環境づくりに責任もって務

めさせて頂きます。まだま

だ勉強不足でご迷惑おか

けしますが今年度 1 年間

よろしくお願いします。 

 

クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 委員長 入口博美 

昨年度に引き続きこの委員会を担当することになりまし

た。やり残したことがあるだろうという意味での再任だと思

っております。 

クラブ研修・新会員研修・細則検討を任せられることに

なりますが、その目的は総合的にクラブメンバーの意識向

上を図ることにあるものと考えます。 

そこには、クラブ発展のた

めには常に新入会員とい

う存在があるものと思いま

すが、その彼らを如何にし

て一日でも早く「仲間」と

して向かい入れるためには

研修という名の下に馴染

んで頂くこと以外にはないと思います。細則も勉強しても

らわなければなりませんが、親睦も絶対的条件でありま

すので、私共の委員会が単独ではなく「クラブ管理運営

委員会」で連携しなければならない思いますので、ご協

力をお願い致します。 

 

会員増強・維持、会員選考、職業分類委員会 

委員長 南雲勇次（代読：大下幹事） 

昨年の会員拡大の取り組みにおいて、当クラブ会員の

知り得る会員候補者については情報収集が終わってい

る状況にあります。 

年々新たな会員候補者の掘り起こしを進めていく事も

必要でありますが、昨年度の会員候補者情報の活用を

進めることが大事であると考えております。 

会員候補者に対して「奉仕の理念」や「ロータリー活動」

を説く事が、果たして会員拡大に繋がるのかは疑問に思

うところであります。 
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会員候補者と接点のない会員が会い、ロータリー活動へ

の参加を訴えても会員候補者の心を動かすことは難しい

のが現状にあると思います。 

自分と同じ世代の経営者の気持ちを考えると、40 代前

半という年齢はまだまだ世間とのかかわりも未熟であり人

との繋がりを求めている方は多くいるのではないかと思い

ます。 

多くの経験・沢山の方との繋がりを持つ先輩から掛けて

もらえる一言が、「どれだけ若手経営者の励みになるのか」

という事を心の端に留めておいていただきたいと思っており

ます。 

例として私と同年代の気持ちを記載致しましたが、年齢

層によって求めているもの・アプローチの仕方も変わってい

く事と思います。 

会員拡大の手法が単調であれば幅広い年齢層の方に

入会をして頂く事は難しくなっていくであろうと考えておりま

す。 

そこで本年はより多くの会員候補者が例会に気軽に参

加をしてもらえる環境を整え、クラブ会員との友好を深め

ることを重点に置き会員拡大に取り組んで参りたいと思

っています。 

 

2019 年度取り組み事項 

1. 2018 年度会員拡大候補者名簿の活用 

2. 例会（昼）への会員拡大候補者の参加呼びかけ 

3. 例会参加時の昼食代の補助（個人負担 500 円、

クラブ負担 500 円） 

上記 3 点を継続的に実行しクラブ会員との友好を深め

ていただき、最終的に入会への道筋を付けることを目標

に取り組んで参ります。 

 

社会奉仕委員会 委員長 金澤 努（代読：大下幹

事） 

地域社会に密着し人々の生活の質向上、至っては千

歳市民皆様の笑顔のために活動し喜びと感謝の気持ち

を忘れない委員会でありたいと思っています。 

今期の活動計画については継続事業である年 2 回の

清掃奉仕活動、食を通じたロータリー農園、子供達が

主役となるロータリーサンタ事業の健全育成等、活動を

通し心豊かになる一助となればと思います。 

初めての委員長でご迷惑をお掛けする事が多々あると

は思いますが、多くの会員に参加していただき相互の理

解を深める機会と笑顔を通じた環境向上に向け連携を

取り合い頑張っていきたいと思いますのでご協力をお願い

致します。 

 

 

 

国際奉仕、空港募金箱委員会 委員長 岩室秀典 

一年間国際奉仕委員を

担当させてもらうにあたっ

て、まずは国際奉仕につ

いてよく理解し地区の国

際奉仕事業に出来る限

り積極的に参加していき

たいと思います。 

また空港募金箱については、前任者同様に定期的に回

収し、皆様の協力のもと例会後選別作業を行いますの

で宜しくお願い致します。 

 

青少年奉仕、ローターアクト委員会 委員長 四方信次 

青少年奉仕、ローターア

クト委員会は 5 期ぶり 2

回目になります。前望月

委員長の意思、意向を

引き継ぎつつ、アクトのメ

ンバーがリーダーシップや

職業スキルを磨いていくこ

とを後押ししていきたいと思います。ただ勢いのある活動

では無しに、目的を持ち目標に向かって行動出来るよう

に見守っていきたいですし、また出向先の社長さん上司

の方々に少しでもアクトの意義を理解頂けるようにしてい

きたいと思います。 

 

ロータリー財団委員会 委員長 岩下 誠 

2019－2020 年度活動方針として、高木会長よりロー

タリー財団委員会について、ロータリー財団からの補助

金の運営管理に努めて

頂けるようお願いします、

と方針が掲げられていま

す。 

ロータリー財団からの補助

金の基となるのは、会員

から毎年集められる「100

ドル」寄付です。これが、ロータリー財団へ年次寄付され、

ロータリー財団で積立投資が行われます。そして、ロータ

リー財団へ寄付された寄付金の一部が、地区補助金と

して千歳セントラルロータリークラブが行う事業のために補

助されます。 

この地区補助金の対象となる事業について、補助金の

申請をすることはもちろんのことですが、我々が寄付をし

た「100 ドル」寄付金がクラブの事業のために補助されま

すので、地区補助金を有効に使わなければなりません。

それは、補助事業への各会員の積極的な参加を促し、

事業の状況を地域に発信していくことにあると思います。 

一年間よろしくお願い致します。 
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米山記念奨学委員会 委員長 坂井 治（代読：

大下幹事） 

米山月間は１０月ですが今年度は米山親善大使の

『李英愛（イ･ヨンエ）』さんに卓話をお願いしました。 

講師のご都合で８月に例会を担当します。 

米山親善大使は全国に３人しかおらず、イ ヨンエさん

は２５１０地区選出で以前からロータリー関係の通訳

などにもご活躍されていました。クラブとして米山梅吉記

念館とのご縁は深いですが米山奨学金、米山奨学金

制度などについての認識や募金が少し薄いように感じま

す。今回はそのようなことも含めての卓話をお願いしたい

と思います。 

また通常の米山奨学金以外にポケットクリーニングを実

施し寄附金、または特別寄附金としたいと思います。 

またハイライト米山と言うメールマガジンも配信されていま

す。その件についてもお知らせしたいと思います。 

注 ポケットクリーニングは財布やポケットの中の小銭を

募金して貰うものです 

 

友好クラブ委員会 委員長 羽芝涼一 

1. 米山梅吉記念館創

立 50 周年記念式典

に千歳セントラル 14

名と千歳ロータリークラ

ブ今野様 1 名で出席

して来ます。 

2. 来年の 4 月の桜の花

見の頃か 5 月になるか青森県の米山梅吉銅像があ

る所で長泉ロータリークラブのメンバーと共に 35 周年

記念式典に出席する予定です。 

 

 地区委員の紹介・抱負  

国際ロータリー第 2510 地区 

地区ローターアクト委員会 委員 望月秀則 

今回出向としては初めて

行かせて頂きます。早速

7 月 6 日に第 1 回委員

会を札幌で行ってきました。

年回4 回の委員会があり

ますが、2020-2021 年

度のアクトの全国大会に

ついての実行委員会が毎月 1回あるという事で合計16

回の会議をこの 1 年参加するようなものでありました。も

う少し易しい会かとおもっていましたら、かなりボリュームの

あるそして今回 3 年目の委員長ですが、3 年目に相当

気合を入れて取り組んでいるという印象、それから毎年

6 名ぐらいの出向者の組織ですが、今年は 12 名とメン

バー強化で福田ガバナー肝いりの委員会という事で聞い

ております。次年度福井ガバナーエレクトもいわゆる 3 ガ

バナー連続でアクトに対する力のかけようは物凄いものが

あるという気がしています。千歳、函館、室蘭、赤平、札

幌幌南とクラブは少ないのですがやるテーマは大きく、や

はり 30 年の伝統があり何とか開催していただきたいと可

能な限りの出席と当クラブに情報をお伝えすべくやってい

きたいと思います。何かと協力を頂く場面、今回は山根

会長が、仕事が忙しい中、会議にもずっと出て来てくれ

て例年より力ある組織を作ろうとしています。来週もアク

トのメンバーがこぞって来てチケット売りをすると思いますが、

ご協力をお願いしたいと思います。一年間、宜しくお願い

致します。 

 

地区青少年交換委員会 委員 臼田 暢 

私も何も委員会の勉強

をしていないので、話の内

容で見ますと 15～19 歳

の高校生を異国から留

学させたり、クラブから異

国へ留学させるそういった

交換留学ということです。

目的は何なのかとみましたら、将来のロータリアンになれ

るような人間になってもらいたい、またロータリアンにならな

くてもロータリークラブの良き理解者として育って頂ければ

という事に協力しようという委員会です。私もまだまだ勉

強不足でこれからなので頑張っていきたいと思います。ま

た委員会もこれからございますので、活動内容や情報は

逐次例会で皆さんに報告したいと思いますので、一年間

宜しくお願い致します。 

 

 各担当委員会の任務と役割  

幹事 大下和志 

本来であれば委員会毎に打ち合わせを行って頂く予定

でしたが、時間が無い事と委員会自体がほとんど出席し

ていない状況ですので皆

さんにお伝えしたい事だけ

をお話します。クラブ担当

委員会の任務と役割につ

いて資料を後日配布させ

て頂きますのでご確認頂

ければと思います。宜しく

お願い致します。先週会長方針の文章にありましたこれ

だけはやっていただきたいという事を読ませて頂きます。 

 

── 各委員会の役割をお伝えしました。 

 

 

 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2019 年 7 月 9 日   例会 第 2 回 / 通算 第 1329 回 

- 6 - 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 望月秀則 

次回例会は 7 月 16 日（火）、親睦夜間例会「ザ・テラ

ス」です。担当は親睦活動委員会。開会18時30分。

セレモニーは定例会場で行います。終了後テラスに移動

し頂きます。次回はアクトとの合同例会となっております

ので千円札をお持ちになって頂ければと思います。宜しく

お願い致します。 

 

 NEWS & TOPICS  

夢や希望、短冊に願い 市民広場にササ飾り  

七夕の風情を醸し出すササ飾り

35本が６日、兵庫県洲本市塩

屋１の洲本市民広場にお目見

えした。子供たちの夢や希望が

書かれた多くの短冊が風に揺

れ、それを見掛けた親子連れが

自らの願いごとをその場で短冊に

記し、枝に結びつけた。 

洲本ロータリークラブが毎年企画し、15 回目。事前に市

内の認定こども園など５園に短冊を託し、園内や各家

庭で子供たちの願いごとを書いてもらった。同クラブ会員

らはこの日、山でササを切り出して広場に設置し、短冊

や飾りを取り付けた。鵜飼徹会長（51）は「願いごとを

文字にすることで、子供たちが自分の夢をはっきりと確認

してくれたら」と話していた。短冊と筆記用具が用意され、

誰でも願いごとを書ける。ササは８日まで飾られ、短冊

はその後、同市本町４の厳島神社に奉納される。 

 

防犯カメラ設置しませんか 横浜本郷ロータリーが募集 

地域の防犯対策や安全安心のまちづくりに取り組む横

浜本郷ロータリークラブ（江上克彦会長）では現在、防犯

カメラ設置の助成対象となる町内会・自治会を募集し

ている。カメラの設置費用は同クラブが負担し、今年度

内に３台設置する計画という。同

クラブではこれまで、不法投棄対策

や子どもの登下校の見守りなどを

目的に近隣のプライバシーに配慮

してカメラの向きを決め、栄区内に

防犯カメラを７台設置してきた。こ

うした活動が評価され、今年春に

は神奈川県警本部長賞を受賞した。カメラの設置に関

する初期費用は同クラブが負担するが、電気代（年間

1000～2000 円）などの維持費は町内会・自治会が負

担する。設置場所は栄警察署生活安全課に報告し、

近隣で事件が発生した場合に協力するとしている。同ク

ラブでは「栄区内でも空き巣や窃盗事件が発生している。

防犯カメラは犯罪の抑止力になるので、地域の安全の

ためにカメラの設置は必要だと思う」と話している。 

 

 SCHEDULE  

7 
月 
 

■会員増強セミナー ■ザ・テラス 

16 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス」 [担当/親睦活動委員会
（委員長 高野 悠)]※千歳 RAC 合同例会 

21 日 会員増強セミナー 

23 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画①」
[担当/会員増強・維持委員会(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節①） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市民盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会 

6 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/防災講和事業 井
内講師卓話“震災はきっとまた起こる”」 [担当/理事会(進
行担当/幹事 大下和志)] 

13 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日に準ずる/お盆） 

20 日 
親睦夜間例会 納涼例会ｉｎ千歳盆踊り」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)、ロータリー財団委員会
（委員長 岩下 誠)] 合わせてポリオ街頭募金活動も行う 

27 日 
通常例会「仮 米山記念奨学生を迎えて 」[担当/米山
記念奨学委員会(委員長 坂井治)] 

30 日 
防災講話事業「震災はきっとまた起こる」 
千歳北陽高校訪問 9 時～10 時 [担当/理事会] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会■米山記念館５０周
年記念式典■地区大会パークゴルフ大会(地区) 

3 日 
休会（定款第 8 条第 1 節:地域の祝日に準ずる／千歳

神社例大祭） 

10 日 
通常例会「地区大会ゴルフコンペ準備例会」[担当/地区大会ゴルフ
コンペ実行委員会(委員長/佐々木俊英)] 

14 日 米山梅吉記念館創立 50 周年記念式典 

17 日 
親睦夜間例会 「親睦の夕べ in グランテラス」  
[担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)]  

19 日 
防災講話事業「震災はきっとまた起こる」 
千歳高校訪問 14 時～15 時 [担当/理事会] 

24 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

28 日 地区大会記念パークゴルフ大会（恵庭） 

10 
月 

経済と地域社会の発展、米山月間 ■世界ポリオデー ■地区
大会(千歳) ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続
き 

1 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会
(進行担当/幹事 大下和志)] 

4 日 
地区大会記念ゴルフ大会（千歳セントラル RC） 

地区大会、会長・幹事会（千歳 RC） 

5 日 地区大会本会議 

8 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー財団委員会 (委員長 岩下誠)] 

15 日 
移動親睦夜間例会 「POLIOPLUS in キリンビア
レストランハウベ」 ※ポリオ撲滅運動支援 
[担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)]  


